



En este año de 1992 del Departament de Prehistòria i Arqueologia de la Universitat de València también tiene su pequeño acontecimiento que celebrar: el XXX aniversario de su revista *Saguntum/PLAV*, que además coincide con la aparición de su volumen nº 25. Doble ocasión pues para rememorar, siquiera brevemente, el tiempo transcurrido desde que el Pr. Miquel Tarradell fundara esta revista como órgano de expresión de las investigaciones por él mismo impulsadas desde la Universidad. La dificultad de la empresa en unos años, los 60, en que los presupuestos para iniciativas culturales de este tipo eran realmente exiguos, se refleja en la irregular aparición de los primeros números y en el carácter de monografías breves que revestían. Pero en 1968, con la publicación de las comunicaciones a la 1ª Reunión de Historia de la Economía Antigua de la Península Ibérica (trabajo pionero por su temática en la Arqueología de nuestro país), y sobre todo en 1969 con el Homenaje al Pr. Lluís Pericot en su 70 aniversario, alcanza sin duda nuestra revista su carácter de publicación periódica, en la que se integran numerosas aportaciones de investigadores de los más variados campos, pero vinculados sobre todo a los temas relacionados con el País Valenciano.

La marcha a Barcelona del Pr. Tarradell supuso la interrupción de la revista, aún cuando fue posible la publicación del volumen conmemorativo del 1 Aniversario de la Fundación del Laboratorio de Arqueología de Valencia (P.L.A.V. 11). Tras ese paréntesis, en 1977, el Pr. Martín Almagro Gorbea, recién llegado como Catedrático a Valencia, relanzó esta vez de forma definitiva la publicación con el único cambio que representó anteponer al nombre original el de *Saguntum*, por circunstanciales motivos, y que ha sido el que se ha afianzado en la bibliografía. Desde entonces nuestra revista ha conseguido (casi...) mantener su ritmo anual, convirtiéndose, así lo queremos creer, en un útil instrumento de trabajo para los investigadores interesados en la Prehistoria y la Arqueología valencianas, si bien evidentemente ha sido y es la nuestra una revista abierta a otros horizontes geográficos. Permítasenos concluir expresando nuestra más sincera aspiración: que *Saguntum* siga siendo, junto con otras revistas de conocida raigambre, portavoz privilegiado de la investigación que se lleva a cabo aquí y ahora, y lugar de encuentro para todos los interesados en el desarrollo de la Ciencia Arqueológica, en el sentido más amplio posible de la expresión.